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【ＴＯＮＡＭＩプライド第２章 】 つなぐ 「ひと」をつなぐ 「学び」をつなぐ 校長 大竹 敏之

■ 令和５年度入学式（４／７金） 大変素晴らしい式でした！

本年度の入学式を４／７（金）に行いました。新入生３３名

が保護者の皆様に見守られ入学式に臨みました。はじめから終

わりまで非常に立派な態度で参加することができ、落ち着いた

姿勢に感心しました。あれから３週間たちますが、すっかり学

校にも慣れ、利南東小学校の大切な仲間として、毎日、勉強に

運動に元気いっぱい取り組んでいます。今後の伸びがとても楽

しみな１年生です！

■ １学期始業式ではこんな話をしました（４／７金）

皆さん、おはようございます。元気な挨拶ですね。この春休み、しっかりと生活していたこと

がよく分かります。顔つきもとてもいいですね。令和５年度のスタートの日、新しい学年への希

望で満ちあふれています。さて、去年の合言葉は何でしたか？そうです。「ＴＯＮＡＭＩプライド」

でしたね。「自分・友達・学校・利南のいいところ」をたくさんみつけて、たくさん自慢してくれ

ました。「ＴＯＮＡＭＩプライド」には、みんなをパワーアップするものすごい力があることを、み

んな自身が証明してくれたので、今年の合言葉も「ＴＯＮＡＭＩプライド」にしたいと思います。

ただし、全く同じではなく、昨年度大きく成長したみんなをもっともっとレベルアップするために、

今年は「ＴＯＮＡＭＩプライド：第２章」として、やってほしいことを追加します。それはこれです。

「つなぐ」。２つあります。１つ目は「ひと」と「つなぐ」。ひととつながることで、自分の心や考

え方は２倍３倍に広がります。人として大きく成長すること間違いなしです。

友だちと、先生と、地域の皆さんと、どんどん関わって、学び合って、交

流し合って、今よりさらに進化した自分、すごい自分になりましょう。２つ

目は「勉強（学び）」を「つなぐ」。一つの教科、一つの単元だけでなく、

別々の教科や、別々の単元を並べて考え、つながりを見付けられると、

考える力が大きく高まり、学力全体がびっくりするほど伸びるそうです。

いろいろな勉強を「つなげて考える」習慣をつけましょう。人とつながり、

勉強をつなげて、もっともっと自慢できる自分に変身し、友だち、学校、

利南の自慢、プライドを、自分史上最高の大きさにしてください。利南東

小学校のみんなが、自信とプライドに溢れ、生き生きと活躍できるよう、

これまでと同じように、先生方全員が全力で応援していきます。一人一人

が輝く姿を心から楽しみにしています。さあ、今日から「ＴＯＮＡＭＩプライ

ド第２章～つなぐ～」のスタートです。みんなで一緒に頑張りましょう！

■ 新委員長による年間活動計画発表（４／２５火）

児童集会で全委員会の新委員長による年間活動計画の発表を行いました。自分たちの委員会

活動について、具体的な計画と全校へのお願いを、全校児童の前で堂々と述べることができま

した。企画委員会の進行も見事でした。さすが６年生。学校全体を立派にリードしています。

利南東小学校自慢のスーパーリーダーです！



企画委員長 栗原 空音

企画委員会の活動は、１月～１２月の人権目標や生活目標を決めたり、運動会や児童

集会の司会、進行など、学校をよりよくする活動です。全校の皆さんへのお願いは、人

権目標や生活目標に積極的に取り組んでください。企画委員会や他の委員会の発表をし

っかり聞いてください。一年間、よろしくお願いします。

保健委員長 関 沙里亜

保健委員会の活動は、主にトイレットペーパーや石けんの補充、保健放送やポスター

づくり、学校保健委員会、外で遊ぼうキャンペーン、ハッピーアイフェスティバルです。

全校の皆さんへのお願いは、朝、休み時間、給食の前、そうじの後に石けんで手を洗っ

て、ハンカチで手をふいてください。それと、石けんをむだに使わないようにしてくだ

さい。一年間、よろしくお願いします。

給食委員長 藤井 愛生

給食委員会の活動は、食器や食缶の片付け、ホワイトボードにこんだてを書くなどで

す。全校の皆さんへのお願いは、ぼくたちも「ごくろうさまです」と元気よく言うので、

みなさんも「おねがいします」と元気よく言ってくれるとうれしいです。一年間、よろ

しくお願いします。

体育委員長 小林 ひな

体育委員会の活動は、倉庫のかぎの開け閉め、マラソン大会や運動会での体操です。

全校に皆さんへのお願いは、体育館で遊んだら、ボールやフラフープは元の場所に戻し

てください。休み時間は体育倉庫に入らないでください。休み時間は外で遊んでくださ

い。一年間、よろしくお願いします。

図書委員長 生方 悠斗

図書委員会の活動は、２０分休みとお昼休みに本の貸し出しや返却、本の整理、放送

をします。全校の皆さんへのお願いは、図書委員の貸出や返却をする場所には入らない

でください。それと、本をたくさん借りてほしいです。今年から移動図書館で返す本は、

朝、黄色いボックスに入れてください。一年間、よろしくお願いします。

放送委員長 清水虎士朗

放送委員会の活動は、毎日朝、昼、そうじの時間に放送を流します。その他にも、ポ

スターをはったり、運動会の競技の放送をしたりします。全校の皆さんへのお願いは、

勝手に放送室に入らないでください。放送器具に勝手にさわらないでください。静かに

放送を聞いてください。一年間、よろしくお願いします。

環境委員長 竹内 彩葉

環境委員会の活動は、花だんの水やり、草むしり、落ち葉はき、雪かき、換気の呼び

かけです。 全校の皆さんへのお願いは、普段から全校の皆さんがよりよい学校生活を

送れるように、そうじなど、みんなと協力してほしいと思います。一年間、よろしくお

願いします。

飼育･福祉委員長 小林 莉瑠

飼育･福祉委員会の活動は、飼育の仕事は、主にうさぎの世話で、水やえさをあげた

り、小屋をきれいにしたりします。福祉の仕事は、募金やゴミ拾いなどのボランティア

活動です。全校の皆さんへのお願いは、うさぎに野菜を持ってきてほしいことと、募金

の時は協力してほしいことです。一年間、よろしくお願いします。
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